

蔵地台地

高森東学園義務教育学校

[学校便り 令和5年 5・8]

第7号 作成担当 本田雅隆

～「自ら夢を切り開く、誇り高き児童生徒の育成」 Achieve our dreams!～

【朗報1】おめでとうございます!!! (4月29日 団体戦 30日 個人戦)

城北地区中学生バトミントン大会で「男子団体 準優勝」

個人の部 ダブルス：甲斐龍生さん・児玉佳樹さんペア 優勝

井上誠喜さん・佐藤力丸さんペア ベスト16位(県大会 出場)

中学生のバトミントン大会がGW前半開かれました。それぞれの次の目標に向けて

また日々の練習に励んでくれることでしょ。

【朗報2】本年度から「部活動外部指導者」に本校卒業生の児玉邦成さんが就任して

いただけることになりました。ご自身の経験をボランティアで後輩に伝えようという熱

い思いを持って、部活動の支援をいただきます。ご指導よろしく願いたします。

『チャンスをつかむコツ』 カーネギー
 当人が登ろうとする意欲がなければ、梯子を登らせることはできない。好機に出会わない人間なんぞ一人もいない。それを捕らえなかったというまでだ。
 ～自らとらえ、積極・果敢にチャレンジすること～
 ある元校長先生から、阿蘇の校長先生方へと「言葉の贈り物」をいただきました。その中にデール・ブレッケ
 リッジ・カーネギー（アメリカの作家で教師、自己啓
 発のスキルの開発者）の言葉がありました。GW中に、
 チャレンジしたいこと、今がんばろうと思えること、出
 会いませんでしたか？連休中に学校でダンスの練習を
 している9年生の姿を見ました。いろいろな時間の過
 し方の中で「チャレンジするチャンス」を見つけること
 ができることが夢への一歩かもしれませ。

[今日の花言葉] カノコソウ：【真実の愛情】

カノコソウは東学園校区でも道の端にたくさん見られる初夏の花です。実はこの植物の根は薬草として使われるそうです。花言葉の「真実の愛情」って、逆に「偽りの愛情」ってどんなものがあるのかなあとか考えてしまう花言葉です。